

A Un Clic



Mayo 4, 2016  
El esperma de cocodrilo puede servir para entender la infertilidad masculina

A UN CLIC  
INTERNACIONAL



Mayo 3, 2016  
Nueva condena contra J&J en EE.UU. por caso de cáncer vinculado al uso de talco

A UN CLIC  
INTERNACIONAL



Mayo 3, 2016  
Shakira diseña muñecos para ayudar a niños con cáncer

A UN CLIC  
ENTRETENIMIENTO



Mayo 3, 2016  
La primera 'selfie' de la historia

A UN CLIC



Mayo 3, 2016  
Whatsapp volverá a funcionar en Brasil tras bloqueo de más de 24 horas

A UN CLIC  
INTERNACIONAL

# Advierten posible apagón de alumbrados públicos por desfinanciación

ECONOMIA NACIONAL RECOMENDADOS

Mayo 4, 2016 - 10:48 Am - Tags: Alumbrado, Alumbrado Público

Like 0 Tweetear WhatsApp



RCN La Radio

La Cámara Colombiana de la Energía advirtió que los alumbrados públicos de las ciudades del país podrían apagarse, si no se tiene listo un decreto que desde el año pasado viene trabajando el gobierno, para buscar una nueva fuente de financiación para este servicio.

Así lo indicó el presidente Ejecutivo del gremio, Andrés Taboada, quien dijo que el Plan de Desarrollo derogó el impuesto del alumbrado público que venía funcionando desde 1913 y con el cual los municipios recolectaban los recursos para pagarles a las empresas de energía por el servicio del alumbrado.

Dijo que “la idea es cambiar esta fuente de financiación por otra contribución, y en eso ha venido trabajando el Gobierno, pero hasta ahora no se ha hablado más del tema”.

Indicó que la ley del Plan de Desarrollo le da un año al Ministerio de Minas y Energía, para reglamentar de nuevo el pago, este plazo vence el 9 de junio.

“Si para esa fecha no hay una nueva reglamentación los consejos municipales no podrán recaudar la contribución y quedará desfinanciada la prestación del servicio”, dijo.

Así mismo, dijo, no habrá recursos para el mantenimiento de los alumbrados públicos.

Sostuvo de “esto podría derivar en que las empresas de energía, con los mismos municipios, empiecen a dejar apagar el alumbrado público, con las consecuencias que en materia de seguridad pueda traer”.

Taboada señaló que espera que el Ministerio de Minas y Energía se pronuncie al respecto.